

Modaes

Empresa

Brunello Cucinelli se refuerza en México y hace doblete en la capital del país

El grupo italiano de moda masculina ha puesto en marcha su segundo establecimiento en Ciudad de México, ubicado en el centro comercial Artz Pedregal.

Modaes
25 may 2018 - 00:00

Brunello Cucinelli se refuerza en México y hace doblete en la capital del país

Brunello Cucinelli se extiende en Latinoamérica. El grupo italiano de lujo, especializado en moda masculina, ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en México, uno de sus principales mercados en la región.

La nueva tienda de Brunello Cucinelli se encuentra en el centro comercial Artz Pedregal, en Ciudad de México. El punto de venta cuenta con una superficie comercial aproximada de 130 metros cuadrados.

Con esta apertura, la empresa italiana suma dos establecimientos en el mercado azteca, ambos en Ciudad de México. **Brunello Cucinelli opera también con una tienda en Avenida Masaryk**, la calle del lujo de la capital del país.

Brunello Cucinelli cuenta con una tienda en Masryk y dos corners en Saks Fifth Avenue

Además, **el grupo de moda masculina extiende su presencia a las tiendas departamentales Saks Fifth Avenue**, propiedad de Grupo Sanborns, donde cuenta con dos puntos de venta, según *RL Report*.

Brunello Cucinelli anotó una ventas de 148,3 millones de euros (176,3 millones de dólares) en el primer trimestre del ejercicio 2018, un 9% más que en el mismo

Modaes

periodo del año anterior. A lo largo del año pasado, la empresa invirtió 35 millones de euros (41,6 millones de dólares), destinados principalmente al desarrollo de su red de tiendas y mejorar la presencia digital de la marca mediante el desarrollo de una nueva página web.